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“  VII общ естроитель- 
j ная отчетно-выборная ком сом ольская конф еренция. С 
[отчетным докладом  о работе комитета ВЛКСМ Волго
балтстроя выступил секретарь комитета Г. Неспанов. 

I Участники конф еренции активно обсудили отчет. В 
У’1’) !  прениях выступили секретарь комитета СУ-420 А . М ель-
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ник, секретарь ком сом ольской организации автоколон- 
i ны № 3 И. Ф едоров, инструктор  по ф изкультуре  
,J  Н. Олехов, райвоенком  Н. Кобрысев, секретарь ком 

сомольской организации прорабства Анненский М ост  
А. Тарасов, секретарь партийной организации рем онт
но-механического завода Ф . Павлов, инструктор  по 
клубной работе Ф . О ськина, инж енер  производствен
ного отдела Управления Ю . С оф ронов, секретарь ком 
сомольской организации СУ-421 С. Крохин и другие. 
Всего выступило в прениях 11 человек.

Они говорили о работе своих ком сом ольских о р га 
низаций, о хорош их делах м ол од еж и, о трудовы х б уд 
нях молодых строителей, вскрывали недостатки в раб о 
те комитета ВЛКСМ стройки и ком сом ольских орга ни 
заций, намечали пути для устранения этих недостатков.

И отрадно то, что, в выступлениях делегатов и 
других участников конф еренции была выражена трево
га за выполнение поставленной перед строителями за
дачи.

Мы заверяем, сказал секретарь комитета ВЛКСМ  
СУ-420 А . М ельник, что задание правительства— п од го 
товить канал для судоходства к началу навигации 1964 

бщ!года м олодеж ь выполнит. Эти слова делегаты под д ер
жали д руж ны м и аплодисментами.

В работе конф еренции приняли участие секретарь  
парткома Вы тегорской пром ы ш ленно-производственной  
зоны А . Д. М инин и начальник строительства А. С. 
Хмельницкий.

Сегодня в ном ере мы печатаем материалы с кон
ференции.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!
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Д Е Л Е Г А Т Ы  
И З Б Р А Л И

Делегаты седьмой комсомольской конференции 
избрали новый состав комитета ВЛКСМ, ревизион- 

>СЁной комиссии и штаба „Комсомольский прожектор". 
з| В состав комитета избраны: А. Андреева,

С. Крохин, А. Лозовой, Г. Неспанов, А. Пикалов, 
■ Пугачев, Е. Сахаров, Н. Слипуха, Т. Трофимова, 
. Филичева, В. Якушев.

Секретарем комитета избран А. Лозовой, за- 
естителем—Е. Сахаров.

Ревизионная комиссия избрана из пяти человек, 
ее состав вошли: И. Гудкова, Н. Полешова, Э. Се

менова, М. Мозговая, 3. Гореванова. Председателем 
комиссии избрана Э. Полешова.

В состав штаба „Комсомольский прожектор“ 
избраны: Ю. Глупышев, Ю. Грибов, А. Лозовой, 

п< Л. Мельник, А. Рыбаков, Ф. Скоробрех, В. Шевцов, 
И1 Г. Неспанов, Р. Жиличева. Начальником штаба де

легаты избрали Г. Неспанова.

Делегаты советуют, 
предлагают

И. БА Ш К И РЦ Е В , секрет арь  
комитета ВЛКСМ  

промышленной зоны

На строительстве Волго-Балта 

допускаются еще случаи брака. 
Комитет ВЛКСМ и комсомоль

ские организации должны глубже 
вникать в эти вопросы и не ми
риться с браком в строительном 
деле.

А. М ЕЛ ЬН И К , секрет арь  
комитета ВЛКСМ  СУ-420

Объемы работ на шестом шлю
зе, которые мы обязаны выпол
нить до навигации 1964 года, 
очень большие. Н о коллектив у 

нас дружный, и он уверен, что 
задание будет обеспечено. Но 
сейчас работу строителей сдер
живает недостаток арматуры. Ру
ководителям строительства необ
ходимо побеспокоиться об обе с
печении нас нужной арматурой.

Бригадир комсомольско-молодежной !
Члены комплексной комсо

мольско-молодежной бригады, Ij 
которую возглавляет Вячеслав  ̂
Туршин, прибыли на стройку *
почти все из одного полка.
Коллектив сложился дружный,  ̂
спаянный. Всякая работа ему 5 
по плечу. Х орош о работали ( 
члены бригады на подготовке § 
Белоусовского шлюза к сдаче  ̂
в постоянную эксплуатацию. $ 
А  сейчас бригада готовит  ̂
верховой причал Пахомовско- J 
го гидроузла. И арматурные, 
и бетонные, и плотницкие р а 
боты члены бригады выпол
няют успешно, дают всегда 
больше нормы. Немалая за 
слуга в успехах бригады при
надлежит вожаку —  бригадиру 
Вячеславу.

НА СНИМ КЕ: В. Туршин.
Фото А. Куракиной.

Г Л /У Ж Л Л Г Ж Г Л Г Ж , ТАГЖЖЖЖЖЖЖ.

Приветствие пионеров и октябрят

У кладка бетона 
м | сооружения Волго- 

Балта на 1 августа
Первая графа—план на июль, 

вторая—в ыполнен ие 
(в кубометрах)

:У-418 
У-419 
У-420 
СУ-421

4400

7800
5360

4436
1008
8260
4124

того по ВБС 17560 17868

Изготовление 
железобетонных ящиков
:

Первая графа— план на июль, 
горая— выполнение.

(в штуках)

СУ-418 
а СУ-420 

СУ-421 
КПП

2500 
2000 
2000 
25'0

1166
1030
1610

1100

Icero по ВБС 9000 4906

Чувство радости, востор
га и гордости за нашу лю
бимую Родину вызвали у 
присутствующих в зале, 
пионеры и октябрята, при
шедшие приветствовать де

легатов комсомольской 

конференции. В своем лит

монтаже они прославляли

Партию, Ленинский комсо
мол, говорили о высоком 
звании строителя, о строя
щемся Волго-Балте.

И в общий труд страны 
Советов

Вольется твой, строитель, 
труд,

О стройках много песен

В ЧЕСТЬ 60-ЛЕТИЯ И СЪЕЗДА РСДРП
В е ч е р  в

31 июля в клубе реч
ников состоялся вечер, 
посвященный 60-летию 
со дня созыва II съезда 
РСДРП. На вечер при
шли ветераны партии. С 
докладом выступил за
меститель сек р е т а р я 
парткома Вытегорской 
промышленно - производ
ственной зоны К. А. 
Хрястов. Своими воспо
минаниями о работе в 
партийных организациях 
поделились А . В. Яков
лева, Е. К. Лоцманков.

Тепло приветствовал 

коммунистов от имени 

комсомола секретарь ко-

с т р е ч и
митета ВЛКСМ Волго- 
балтстроя Александр Ло
зовой.

В связи с 60-летием II 
съезда РСДРП за добро
совестный труд на благо 
нашей Родины и актив
ное участие в общест
венной работе сельскохо
зяйственный и промыш
ленный парткомы награ
дили большую группу 
старейших членов пар
тии Почетными грамота
ми.

После встречи присут
ствующие посмотрели 
кинофильм „В начале ве
ка".

Н. Владимирова.

Им вручены Почетные грамоты
В связи с 60-летием со старшего вахтера, секрета

ря открытия второго съез- ря партийной организации 
ia РСДРП партийной ко- жилищно - коммунального

отдела Ф. А. Кемежука и 
пенсионера, члена КПСС с 
1927 года Е. М. Берковича.

Почетные грамоты на
гражденным вручены на 
собрании, п о с вя щен ном

итет Вытегорской про- 
рышленно - производствен- 

й зоны за добросовестный 
уд и активное участие в 

-фицественной работе на
садил Почетной грамотой

шестидесятилетию нашей 
партии.

Приветственное письмо 
парткома в честь этой зна
менательной даты вручено 
рабочему Белоусовского 
гидроузла, члену КПСС с 
1926 года М. И. Никонову.

А . Васина.

В пионерском лагере 
строителей

Торжественно отмети
ли 60-летие со дня от
крытия II съезда РСДРП 
дети пионерского лагеря 
строителей. Здесь состоя
лась встреча трех поко
лений. От коммунистов 
Волгобалтстроя выступил 
перед ребятами началь
ник строительства А. С. 
Хмельницкий. Он гово
рил о роли коммунисти
ческой партии, о нашем 
красивом будущем —ком
мунизме и о том, .каким 
должен быть в наши дни 
человек—строитель ком
мунизма. Алексей Сте
панович пожелал детям 
хорошего летнего отды

ха, а затем хороших 

успехов в учебе.

От имени комсомоль

цев выступила В. М. 

Ильина.
А. Григорьев.

Тудозеро.

спето,
О Волго-Балте запоют 

И вспомним тех, кто
шлюзы строил, 

Плотины, дамбы возводил, 
На штурм природы кто

ходил, 
А кто средь вас герои?

И пионеры называют име
на передовых строителей. 
В их числе: бригады М. Ни
китина, Ф. Скоробрех, 
Ю. Накула, экипажи зем- 
установок П. Демиденко и 
Н. Ластовко, б р и г а д а  
Е. Скворцова и другие.

Пионеры пожелали мо
лодым строителям дальней
ших успехов в труде. Де
легаты под дружные апло
дисменты тепло проводили 
своих младших товарищей. 
Под звуки горна, со зна
менем в руках уходили 
школьники, твердо чеканя 
шаг. И те и другие оста
лись очень довольны встре- 
чей. _

Выполнение плана
земляных работ 

на 1 августа
Первая графа — план на июль, 

вторая— выполнение.
(в тысячах кубометров)

Всего по ВБС 2284 2307,9

В том числе: 
собственными  

силами  

Субподрядные  
организации  
В том числе:

Г идромеханизация 
Мехколонна №  38 
Мехколонна JN* 6 
„Моонзунд"
„Ирбен"
Минречфлот

138 114,9

2146 2192,1

1245 1300
200 155,4 
90 84,4

100 120,5
76 46

435 485J
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Говорят участники комсомольской конференции.

МЫ—ВОЛГОБАЛТСТРОЕВЦЫ
Э Д  ПОСЛЕДНИЙ год 

комсомольская, орга
низация стройки значитель
но пополнилась молодыми 
посланцами различных об
ластей нашей страны, а 
также бывшими воинами 
Советской Армии. Сейчас 
она насчитывает свыше ты
сячи трехсот человек, что 
составляет третью часть 
всего коллектива строите
лей. Это большая армия, 
перед которой стоят и 
большие задачи. На строй
ке наступили решающие 
дни. Чтобы ввести в экс* 
плуатацию канал уже к 
началу навигации будуще
го года, нужно уложить 
138 тысяч кубометров бето
на, вынуть из канала 163 
миллиона кубометров грун
та, уложить большое коли
чество дренажей и фильт
ров. Особенно большие 
объемы предстоит выпол
нить по шестому шлюзу. 
И все это—за десять остав
шихся месяцев.

За годы сооружения ка
нала здесь выросли пре
красные молодые коллекти
вы. Волго-Балт заслуженно 
гордится такими бригадами, 
как арматурщики Е. Сквор
цова и бетонщики М. Ни
китина, экипажи земуста- 
новок, возгл а в л я е м ы е  
П. Демиденко и Н. Ластов- 
ко. Хорошую славу о себе 
создали бригады Юршейс, 
Ченцовой, Накула, Муса
товой и многие, многие 
другие.

Однако, несмотря на то, 
что план строительно-мон
тажных работ выполняется 
успешно, достигнутый темп 
работ не обеспечивает еще 
решение главной задачи. 
Нужно работать в два раза 
лучше.

Вот почему выступавшие 
на конференции делегаты и 
приглашенные говорили не 
о достигнутых успехах, а о 
тех недостатках, которые 
еще мешают в работе, о 
том, что предстоит еще 
сделать, чтобы справиться 
с поставленной задачей.

И самое первое, самое 
главное состоит в том, что
бы организовать и сплотить 
коллектив в единую семью, 
единую силу, чтобы воспи
тать в нем этакую гордость 
за дела рук своих. Вот 
когда каждый молодой ра
бочий, произнося слова 
„Мы— волгобалтстроевцы", 
будет видеть за ними боль
шой дружный коллектив, 
тогда комитет комсомола 
может сказать, что он вы
полнил свою роль органи
затора и воспитателя. Ибо 
тогда невозможны будут 
случаи недобросовестного 
отношения к труду, невоз
можным станет и то, что 
произошло недавно в треть
ей автоколонне. Молодой 
шофер, придя в гараж пья
ным, сел за руль и ездил 
по площадке, показывая 
свою „удаль“ до тех пор, 
пока не столкнулся с само
свалом и не побил обе ма
шины. Вся эта история едва 
не стоила ему самому жиз
ни, а стройке она причини
ла огромный вред, так как 
всем известно, какое тяже
лое положение сейчас с ав
тотранспортом. /

Многие делегаты говори
ли о плохой работе авто
мобилистов. Но и здесь де
ло шло бы значительно 
лучше, если бы комитет 
ВЛКСМ стройки и комсо
мольские организации авто
колонн, автобазы глубже 
вникали в работу автотран-

Пусть светит прожектор
Большое значение в борь

бе с бесхозяйственностью и 
недостатками имеют отря
ды „Комсомольского про
жектора". По-настоящему 
организованный б о е в о й  
„Комсомольский прожек
тор" является хорошим по
мощником групп партийно
государственного контроля.

Штаб „Комсомольского 
прожектора" на стройке, 
сказал в своем докладе тов. 
Неспанов, имеет ряд хоро- 
роших начинаний, дел, но 
он далеко еще не достиг 
своей цели. Основным ве
дущим звеном „прожекто
ра" являются комсомоль
ские посты на рабочих 
объектах, но их деятель
ность слаба еще. Особенно 
бездействовали посты в 
стройуправлении № 421, 
мехколонне № 38.

— На Волго-Балте пло
хо используется рабочая 
сила,— сказал в своем вы
ступлении секретарь коми
тета ВЛКСМ промышлен
ной зоны И. Н. Башкир
цев,—нет достаточной борь-

Газета выходит 

в среду и воскресенье

бы за экономию и береж
ливость, много недостатков 
в удовлетворении бытовых 
нужд строителей. И поче
му бы все эти вопросы мо
лодежи не взять по-боево- 
му под луч „Комсомоль
ского прожектора"? Да и 
не просто выявить недостат
ки, а довести дело до кон
ца—добиться устранения их.

i f

спорта, не мирились с про
стоями, холостыми пробе
гами и выводили „на чис
тую воду" нарушителей 
на автотранспорте.

На нашей стройке много 
работает инженерно техни
ческих работников, кото
рые выполняют большую и 
ответственную задачу. О 
повышении их роли гово
рил на конференции делегат 
Ю. Софронов. Необходимо 
оживить работу техниче
ского совета. Много есть 
на стройке рабочих и ин
женеров, у которых можно 
сказать „золотые" руки. 
Надо техническому совету 
всемерно поддерживать их.

Больше внимания следуй 
ет уделять культуре про
изводства. Ценное начина
ние было у комсомольцев 
ремонтно - механического 
завода, рассказывает секре
тарь парторганизации заво
да Ф. П. Павлов. Был ор
ганизован комсомольский 
пост, который занимался 
проверкой рабочих мест, и 
результаты сказались. Толь
ко плохо то, что молодежь 
„остыла", и это начинание 
не продолжает.

Быть на стройке 
до полной победы

1

Si

Стройка наша имеет 
большое значение для 
страны. Теперь дело 
идет к заве р ш е н и ю 
строительства. Молодежь 
должна проникнуться со
знанием, что стройка 
теперь пусковая и что 
завершить строительство 
на этой ударной—дело 
рук молодых.

За последнее время на 
строительстве допущена 
большая текучесть кад
ров. Серьезную тревогу 
об этом высказали деле- 
легаты и другие участ
ники конференции.

Комитеты комсомола и 
секретари комсомольских 
организаций не занимают
ся по-настоящему закреп
лением кадров на строй
ке, сказал д е л е г а т  
А. Лозовой. Надо со 
здать условия, чтобы лю
ди не оставляли стройку.

Очень важно, чтобы 
комсомольские активис
ты сами проводили рабо
ту о закреплении кадров 
и пОдавали личный при
мер продолжать работу

Чтобы всем
— Как нам скучно! — 

эти слова очень часто 
можно слышать в беседе 
с молодыми строителями. 
Когда об этом говорят 
водители третьей авто
колонны, проживающие 
в общежитиях рядом с 
гаражом, то с этим еще 
можно согласиться.Здесь, 
по утверждению делега
та Н. Федорова, красный 
уголок открывается толь
ко в особо „торжествен
ных" случаях: когда
приезжает кто-нибудь из 
начальства. В остальное 
время он закрыт, а бли
жайшие очаги культуры 
находятся не менее чем 
в пяти километрах. Туда 
после работы не всегда 
пойдешь. Библи о т е к и  
нет, радио тоже работает 
плохо.Действительно, по
лучается скука нестерпи
мая.

Но вот выступление

на строительстве до ncf 
ной победы.

—Члены нашей брип| 
решили остаться на стр 
ке до полного заверя 
ния строительства,—^  
зал бригадир бригаИ 
бетонщиков СУ-418 <Р* 
дор Скоробрех, — п! 
не будет уложен посл| 
ний кубометр бетона,L , 
не уйдем отсюда. ж, 
решили многие.

Но есть все-таки 
дельные, которые rnuL 
большой выгоды, бо*|£ 
ся временных трудно.е( 
тей, не хотят считать^ 
с всенародными интер  ̂
сами. И как бы было^ 
странно, но даже негы 
торые комсомольские Гц 
тивисты в такой ответь  ̂
венный период xoig 
оставить стройку. т, 

— Разве это не позг 
— сказал делегат ком^ 
мольской организавя, 
С.У-421 С. Крохии,~1я 
секретарь комсомолbcIL 
организации управлеи? 
механизации Н. СишЕ 
сейчас „уб е г а е т" Е  
стройки? р,
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Видимо, некоторыш 
комсомольские вожаю 
да и сами к о м с о м о л ь ц у  
ждут, пока кто-то прв 
дет и организует за нЖ

было весело

t

секретаря комсомольской 
организации С У  - 4 2 1 
С. Крохина было стран
ным. Он беспомощно 
развел руками, сознавая, 
что у них даже самодея
тельности нет. Позволи- ресный вечер или игру 
тельно спросить у этого клубе. «ц
комсомольского вожака, Из такой огромной ар ^  
как впрочем и у многих мии комсомольцев, кака ^  
других,—а кто же будет работает на строительст ^  
организовывать эту само- ве, всего 150 человвы

работу кружков, инт1е|

деятельность в Новин- 
ковском и других клу
бах? Откуда ждут они 
затейника и организато
ра? И почему ждут? Не
ужели истощились запа
сы выдумки и юмора? 
Или молодость переста
ла любить песни и весе
лую пляску? Нет, конеч
но. Об этом наглядно 
свидетельствовал смотр 
художественной самодея
тельности, проведенный 
в апреле— мае в клубах 

строительства.

А где же массовость в спорте?

насчитывается участниц 
ков художественной саэз 
модеятельности. В вось эи 
ми клубах, вся культурГт( 
ная р а б о т а  св(Г,к 
дится к проведению такГ,0 
цев и демонстрации квСг. 
нофильмов. При такоГд 
постановке дела несом 
ненно будет скучно. По! 
ра молодежи и ее пер 
довому отряду—KOMCOj 
молу брать организаций 
досуга в свои руки, а 
стоять в позе равнодуЩ 
ного выжидателя, пой 
кто-то придет и развесе 
лит всех. И

В коллективе строите
лей Волго - Балта есть 
сильные спортсмены, не
которым из них присвое
ны разряды. Баскетболь
ная команда в апреле те
кущего года завоевала 
кубок района, а в июле 
— переходящий приз об
ласти доброво л ь н о г о 
спортивного общества 
„Локомотив".

Славятся не только на 
стройке, но и за преде
лами ее, спортсмены 
В. Шохин, А. Челноков, 
Е. Фарбер, Б. Кисленко,

Т. Трофимова, П. Садов
ский, В. Рубанов, И. 
Баскова.

Но в развитии физиче
ской культуры много еше 
недостатков. А где же 
массовость в спорте? 
Этот вопрос задали мно
гие делегаты и участни
ки конференции. Дело в 
том, что спортивные 
игры и соревнования не 
превратились в массовый 
коллективный о т д ы х  
строителей. Физруки за
нимаются и вовлекают в 
соревнования все боль

ше разрядников, тех, кто 
и так занимается спор
том.

—Очень мало уделяет 
внимания тов. Олехов 
развитию таких видов 
спорта, как бокс, борьба, 
стрельба и т. д.,—сказал 
делегат А. Мельник,— 
между тем, любители 
э т о г о  дела на строй
ке тоже есть.

Отдельные руководите
ли подразделений зачас
тую не отпускают своих 
работников для участия в 
соревнованиях.

Учиться и учитыи
Уже практически дока! 

что совмещать работу с у« 
строителям вполне можно. Г 
доказали Анатолий Гуцул,) 
димир Кажурин и другие 
тели— учащиеся вечерних i

Но беда вся в том, что] 
некоторых строителей, не» 
щих среднего и восьмиде| 
образования, учеба не стал 
необходимостью.

В прошлом году, сказал! 
кретарь комитета ВЛКСМ| 
мыш ленной зоны тов. Башкия 
многие отсеялись из школи| 
сомольские организации с | 
смирились.
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